
Liebes Spartenteam und liebe Unterstützer der Segelsparte, 
 
ganz herzlichen Dank für Euren Einsatz bei unserem gestrigen Aktionstag. 
Alles hat glänzend funktioniert. Die Vorbereitungen und der ganze Ablauf wurde von den Teams und 
von Euch klasse durchgeführt und begleitet.  
 
Der OB  erschien gut gelaunt zur Taufe, die Taufe wurde  problemlos öffentlichkeitswirksam vollzogen  
und die Trommler haben den OB veranlasst, selber zur Trommel zu greifen. So begann der sonnige Tag 
mit dem wenigen Wind. 
 
Unsere Trainer,  unsere Optikinder und Jugendlichen der gesamten Jugendkooperation  haben ihr  
Können gezeigt .  Alle  Aktionen wurden von Franzi und Hans Wilhelm profihaft kommentiert.  
Unsere Bootsobleute haben unseren Gästen die Boote in der Praxis vorgeführt und bei mindestens 30  
Personen den Wunsch erzeugt, ein weiteres Mal auf unseren Schiffen segeln zu wollen, eventuell sogar 
bei uns einzutreten. 
 
Obwohl Sonntag und obwohl noch viele weitere Veranstaltungen liefen, dürfen wir mit dem Tag sehr  
zufrieden sein. Hohes Lob an alle Mitglieder des Spartenteams,  ihre Partnerinnen und Partner und 
hohes Lob an alle weiteren Spartenmitglieder, die sich für die die Durchführung des Tages mit großem 
Engagement zur Verfügung  gestellt haben. 
 
Vielen Dank an die Kuchenspenderinnen und für die ausgezeichnete Suppe von Dominiks Oma.   
Die Trommler haben uns bereits zum zweiten Mal begleitet: Das war schön und hörbar  
öffentlichkeitswirksam - Bitte an Siggi, das an seine Mitstreiter weiter zu geben.  
 
Auch herzlichen Dank an den ESPO, der uns wie im letzten Jahr völlig unproblematisch einen 
zusätzlichen Steg, Optis , ein zusätzliches Motorboot und eine Boje  zur Verfügung gestellt hat. 
Einen herzlichen Dank an unsere Freunde von der Marinekameradschaft, die uns ihr Haus für unsere 
Kuchen wie selbstverständlich geöffnet haben.  
 
Einen außerordentlichen Dank an den DLRG , der mit seinem neuen Boot die Sicherheit der gesamten 
Veranstaltung gewährleistete und unseren Mitgliedern und Gästen zeigte, wie optimal Wasserrettung 
in der heutigen Zeit möglich ist.  
Einen Dank auch an den Vorstand der Sportgemeinschaft für seine generelle Unterstützung. 
 
Wir können insgesamt sehr stolz auf uns sein, auf diese Gemeinschaft und diesen außerordentlichen 
Teamgeist und auf die vielfältigen Freunde der Segelsparte, die uns gerne unterstützen incl. der 
wunderbar funktionierenden Wassersport-Kooperation mit den Kanuten. 
  
Wenn ich jemanden vergessen haben sollte, seht es mir nach und  bestellt ihm bitte meinen 
außerordentlichen Dank für sein Engagement.  
  
  
Besten Gruß  
Jochen 


